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CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA – 
COMDEPI-RIO 

 
ATA DA 120ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA 

DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA-COMDEPI-RIO. 
Aos 09 dias do mês de março de 2023, foi aberta a Centésima vigésima Assembleia 
Ordinária do COMDEPI-RIO, no Auditório da Clínica da Família Fellipe Cardoso, Penha, 
às 10h00. A Mesa Diretora foi composta pelos Conselheiros: a Vice-Presidente do 
COMDEPI-RIO Sandra Maria da Silva Marques (Lar do Ancião Nova Galileia); Thales 
Brasil de Grutolla (Agel Geriatria – Chalé da Vovó); Vanessa Santos da Silva (SMS) e a 
Secretária Executiva, Fabiana Knob. Também estavam presentes os Conselheiros: 
Maria José da Silva Gueivara (SMAS); Kalina Ligia Cabral Honório (CIEDS) e Loraine 
Rocha Vigo (PREVIRIO) e a Secretária Adjunta/Técnica, Ingrid Miranda Franco. Na 
sequência foram apresentados os seguintes pontos de pauta: 1 – Leitura e aprovação 
da Ata da 119ª Assembleia Ordinária; 2 – Leitura e aprovação das Deliberações; 3 – 
Aprovação SDP (orçamento da manutenção do carro) ; 4 – Entrega de certificados; 5 – 
Apresentação de Dança Cigana da Casa Carmen Miranda (Homenagem ao dia da 
mulher).  A Secretária Executiva, Fabiana Knob iniciou a reunião, solicitando aos 
conselheiros e equipe do COMDEPI RIO, que se apresentassem e, a conselheira Maria 
José Gueivara, complementou falando da importância da realização de assembleias 
descentralizadas, que proporcionam a participação dos idosos.  A conselheira Kalina 
Honório, também falou da importância da participação dos idosos ocupando seu lugar 
de direito, pois assim, possamos ter uma ampla discussão para transformar e consolidar 
a politica do idoso dentro do Município do Rio de Janeiro. A conselheira Sandra Marques 
informou que nas assembleias as pessoas vão ao Conselho, mas, é muito importante 
também, o COMDEPI ir aos territórios e mostrar o seu trabalho, divulgando-o.  Ressaltou 
que o Conselho foi criado não só para fiscalizar os recursos do Fundo Municipal do Idoso 
– FMI, mas, sobre sua utilização nos projetos da SEMESQV, como estes funcionam  e, 
quanto mais idosos participarem das assembleias e do cotidiano do Conselho, pois, eles 
são a voz que o COMDEPI precisa ouvir, para trazer política pública. Pontuou ainda, que 
o Conselho tem a ideia de fazer projeto piloto para acessibilidade de idosos, mas a voz 
deles precisa chegar até nós para realizar as políticas da pessoa idosa. Dando 
continuidade a pauta, a Secretaria Executiva realizou a leitura da 119ª Ata da Assembleia 
ordinária ocorrida em 09/02/2023 e das Deliberações nº 296/2023, que dispõe sobre a 
aprovação de inscrição no COMDEPI RIO (Instituições: Abrigo Evangélico Caminho da 
Felicidade; Casa de Repouso Guaratiba)  e nº 297/2023, que Altera o Plano de Aplicação 
Financeira – FMI – Exercício 2023, sendo Ata e Deliberações aprovadas por 
unanimidade.  A Secretária Executiva  Fabiana, solicitou incluir o ponto da pauta que 
trata da aprovação do uso de SDP, para a manutenção do carro para a próxima 
assembleia uma vez que os orçamentos não foram enviados e, a utilização deste recurso 
para tal, também foi aprovado. Logo após, foi realizada a entrega de certificados das 
instituições: Vovó House Hotel Geriátrico LTDA E Inri Lar da Terceira Idade Ltda (Lar 
São Judas Tadeu).  Prosseguindo, a Secretaria Executiva informou que esse mês, por 
ser comemorado o dia internacional da mulher, o COMDEPI organizou uma 
apresentação em homenagem as mulheres, do Grupo de Dança Cigana da Casa 
Carmen Miranda, convidando a todos para se dirigirem a referida Casa, para assistirem. 
E, nada mais havendo a tratar, a Assembleia foi encerrada, da qual lavrou-se a presente 
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Ata, e, após ser lida e aprovada, conterá as assinaturas do Vice-Presidente do 
COMDEPI-RIO e da Conselheira da SMS. 
Sandra Maria da Silva Marques (Vice-Presidente, representante do Abrigo Nova Galileia) 
Vanessa Santos da Silva (SMS) 


